

Petit compte rendu des deux animations ffsa

Stage d'arbitrage para-judo-adapté sur Bayon.

Cette journée du samedi 23 novembre, organisé par le club de judo du Bayonnais, a rassemblé huit arbitres Lorrains qui suivent nos jeunes judokas adaptés jusqu'au championnat qualificatif pour les Frances FFSA sur notre territoire.

En effet, ils étaient venus chercher le niveau d'arbitrage pour le grand-est et pour certains se préparer déjà au niveau national.

La journée animée par François-Xavier GIRARD Conseiller technique Nationale, Antoine MINO Conseiller Technique Fédéral et notre prof Jean Marie responsable du grand-est para-judo-adapté FFSA c'est découpée en deux parties. Le matin une approche des valeurs sportives et connaissance des judokas à arbitrer. Après un bon repas cinq jeunes du club et quatre judokas Handisport ont permis de mettre en application le travail du matin à travers des combats et des mises en situations.

Merci pour la participation de tous en attendant la fin pour la validation d'arbitre grand-région FFSA lors du championnat interdépartemental le jeudi 28 novembre à St Nicolas de Port.

La journée c'est terminer par un pot de l'amitié.

Championnat interdépartemental de St Nicolas de Port.

Le jeudi 28 novembre au gymnase de St Nicolas de Port se sont rassemblés pour la première journée para-judo-adapté FFSA, pas plus de 94 judokas venant de toute la région.

20 judokas de Bayon ont brillamment représentés le club en se qualifiant tous pour les prochains championnats régionaux qui se dérouleront le 06 février à GIFFONMONT (51).

Etape à suivre car elle permettra de se qualifier pour les Frances 2025 FFSA et se déroulera à Paris en avril 2025.

Félicitation à tous !